

Hibana est l'héritière du trône de son pays. Cependant, pour pouvoir l'obtenir il va lui falloir prouver sa valeur en trouvant l'un des dragons blancs légendaires qui a disparu en rejoignant les cieux depuis plus d'un siècle. Durant son voyage, elle fera la rencontre d'Isara, un dragon rouge sous la forme humaine et rejeté des siens à cause de sa couleur et de son incapacité à voler.

La différence peut devenir une force



Hibana connaît le jugement permanent d'autrui à cause de sa chevelure blanche qu'elle tient de sa mère. Humiliée constamment par la cour du palais, parce que ses origines maternelles viennent du petit peuple, la jeune femme vit une vie solitaire et discrète. Isara, lui, a cause de sa couleur rouge, qui n'est pas signe de pureté et de dignité selon les anciens de son clan, va devenir un déserteur, et vivre seul sur le sol comme un humain, car ce dragon n'arrive pas à voler aussi longtemps que les siens.

Durant l'histoire, les deux personnages se rendront compte qu'ils ont en commun cette pression et souffrance qu'on rencontre à cause de sa différence. Ce Shôjo colle à la réalité que peuvent rencontrer certaines personnes qui se sentent exclues sous prétexte qu'elles ne rentrent pas dans le moule. La façon dont l'histoire est racontée donne à réfléchir et fait prendre conscience que la différence n'est pas forcément une faiblesse, mais qu'au contraire, elle peut devenir une force.

Emma J.

***Strange Dragon*, Keiko Ishihara (3 tomes disponibles depuis 2018), Édition Doki Doki. 190 pages par tome.**



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)